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校訓 「賢く 優しく 逞しく」 「６月２２日（土）は『いのち輝く講演会』」 

令和６年度佐世保市中学校体育大会 One for All, All for One ! 

 みんなよく頑張り、充実した大会となりました！！   

保護者の皆様には、雨天の中や体育館の狭いスペースでの応援などでご負担を

おかけしました。保護者の皆様の励ましほど、生徒たちにとって心強い味方はなかっ

たと思います。おかげ様でそれぞれがもっている力を存分に発揮し、心も身体も  

成長できた大会になったことと思います。本当にありがとうございました。 

結果は、速報として連絡メール等でお知らせしたとおりです。県大会出場する  

団体・個人は、後日お知らせいたします。 

 各部主将が、３年間の活動・大会を振り返ったメッセージをご紹介いたします。 

 紙面の都合で２回に分けての紹介となります。（紹介順は、本校部活動一覧のとおり） 

野球部主将 吉田 太河さん 

私たち野球部は、１回戦負けという悔しい結果で終わってしまいました。毎日の練習で

自分の課題や目標をもって練習に取り組んできましたが、相手の方が力がありました。 

 ３年生はこの３年間でとても成長したと思います。この経験を絶対に無駄にせず、指導

者や保護者の方への感謝の気持ちをもってこれからの学校生活を過ごしたいです。     

本当にありがとうございました。 

広田中学校だより 
 

左）６月４日（火）に実施した中体会激励式後に部活動生徒全員で写真を撮りました。

激励式では、吹奏楽部の力強い演奏での入場行進と校歌で、皆の気力が高まりま

した。式の様子は、学校ホームページ「学校生活の紹介」にも掲載しています。 

右）大会期間中、学校に登校する生徒と職員が、朝早くから手書きの横断幕を掲げ、

エールを送りながら選手たちを見送ってくれました。 ありがとうございました！ 

  



サッカー部主将  山 瑞樹さん 

 私たちサッカー部は、市中体会ではベスト８と悔しい結果となりましたが、チーム一丸と

なってプレーができたと思います。まだリーグ戦や宅島杯大会が残っているので、個人個

人が一層練習に励み、成果を発揮したいと思います。 

 雨の中、一生懸命応援してくれたメンバーや保護者の皆さま、ありがとうございました。 

 これからも頑張っていくので、応援よろしくお願いします。 

   

陸上部主将 池上 皇輝さん  

私たち陸上部は、中体会優勝、県大会進出を目標として日々の練習を頑張ってきまし

た。メンバーをうまくまとめることができず、頭を抱えたこともありましたが、中体会では

男子４位、女子が３位という結果を残すことができました。悔しい思いもありますが、県大

会に出場するメンバーもいるので、本番では持てる力を存分に発揮してほしいです。    

みんなで頑張った市中体会は、一生の思い出になりました。ありがとうございました。 

 

男子ソフトテニス部主将 富永 涼太郎さん 

 私たち男子ソフトテニス部は、団体戦１回戦敗退、個人戦最高ベスト８という悔しい結果

でした。結果は残念でしたが、３年間で練習してきたことを十分に発揮できたと思いま

す。また、先輩後輩で、教え合いながら協力して部活動に取り組んできた中でたくさんの

ことを学び、成長することができました。応援ありがとうございました。 

 

女子ソフトテニス部主将 本城 結衣さん 

 私は、キャプテンになってから、みんなが楽しく活動することをモットーに、練習メニュ

ーを考え、みんなの先頭にたって取り組んできました。本番では団体個人とも良い結果を

残すことができなかったけど、部員全員の応援の声が一つになり、チームワークが一層高

まったと思います。１，２年生にも、これからも楽しく仲良く活動することを忘れずに、協力

し合ってお互いを高められる女子ソフトテニス部をつくっていってほしいです。 

 

バドミントン部主将 田﨑 聖那さん 

 私たちバドミントン部は、団体戦で目標としていた県大会への切符を勝ち取ることがで

きました。このような結果を残すことができたのは、今までたくさんの方々が支えてくだ

さったおかげです。そして、どんなきつい練習にもみんなで耐え抜いた成果だと思いま

す。県大会では、出場選手一人一人がベストを尽くせるよう全力で頑張ります。応援よろ

しくお願いします。 

 

男子バレーボール部主将 西奥 創さん 

 私たち男子バレーボール部は、今大会で多くの学びを得て成長することができました。

１年生は、全中学校の３年生の気迫や思いの強さを肌で感じ、２・３年生は、今まで練習し

てきたことを信じて、自分たちのもてる力を発揮することができました。そして、皆さん

の応援があったから３位という結果が残せたと思います。本当にありがとうございまし

た。これからもバレーボール部をよろしくお願いします。 
 



 


